

# *La Maison des Amériques convoque une nouvelle édition du Colloque sur la Femme*

---



La Havane, 20 février (RHC)- La Casa de las Américas (la Maison des Amériques) de La Havane accueillera du 24 au 28 février une nouvelle édition du Colloque International intitulé «Le corps et ses économies dans la culture et dans l'histoire de femmes de l'Amérique Latine et les Caraïbes ».

Le colloque inclura des conférences magistrales et des tables rondes sur la femme et le travail, le salaire, le mariage, la maternité, le célibat et la prostitution ainsi que des lectures, des concerts et des expositions d'écrivains et d'artistes cubains.

La rencontre a également pour objectif de mettre l'accent sur le legs et sur la pensée féministe dans l'œuvre du poète et écrivain cubain Gertrudis Gómez de Avellaneda, à l'occasion du bicentenaire de sa naissance.

L'année prochaine le colloque aura pour thème « L'éducation des femmes dans l'histoire et dans la culture de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15179-la-maison-des-ameriques-convoque-une-nouvelle-edition-du-colloque-sur-la-femme>



**Radio Habana Cuba**